



園だより

2024年10月1日

末長こぐま保育園

辻 敦美

日が暮れるのは早くなり秋の訪れを感じますが、日中の気温は高く真夏のような暑さで、戸外に出ておもいきり遊ぶことがなかなか思うようにできない毎日でした。今月は、先月より季節の移り変わりを感じながら、園庭遊びやお散歩など伸び伸びと活動できる日が増えると思いますが、この時期は夏の疲れから体調が崩れやすいと思います。子どもたちの体調管理に気を付けるとともに心と体の変化を見落とさないよう努めてまいります。



先月、高津区地域支援課の方が来園し地域交流についての話し合いを行いました。昨年度、きりん組の子どもたちが老人福祉センターにお邪魔し、歌を披露したりふれあい遊びをしたりと交流させていただく機会がありましたが、その時の子どもたちの姿にお年寄りの方々や職員の方が喜んでいただけたことがきっかけとなり、今年度も何かの形で交流の場をとということでお声をかけて下さりました。数年前はコロナ禍もあり難しい状況でしたが、今は積極的に行える時期になってきたことや、また、地域のお年寄りの方々との触れ合いは、子どもたちの心の成長に繋がる経験になると考え進めていきたいと思っております。今年度より、高津区内の施設で月に一度「地域カフェ」がスタートし、内容としては、お茶を飲みながらのおしゃべりや体操、そして、専門職やボランティアの方も在籍していることで健康や認知症、介護に関する相談もできる場になっているそうです。子どもたちが訪問してどのようなことができるか、園に来園することは可能か、その他に何かできることはないかを考えアイデアを出し合いました。そこで、今回は、園で子どもたちが使うものを、カフェに来る職員の方や地域の方が作って下さることに決まり、運動会でそう組の子どもたちがダンスで身につける「こしみの」作りをお願いしました。当日はスズランテープをさく作業をしながら、子どもたちが身につけた姿や踊っているところを想像し会話が弾んでいたことを教えて下さりました。次回のカフェには、お礼の気持ちを込めて、子どもたちの写真やお礼の手紙をお渡ししたいと思います。幼児が家族や園の友だち以外に地域の色々な大人との関りは、人間関係の範囲を広げ社会性を育てることや、何より、様々な人が自分たちを可愛がってくれる、見守ってくれているということを味わえる貴重な経験に繋がることだと考え、今後も交流を深めていきたいと思っております。

～今月の行事予定～

- 4日(金) 園医健診(めろん組・うさぎ組)
英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 8日(火) 運動会リハーサル
(幼児クラス・園庭)
- 11日(金) 避難訓練
- 16日(水) 花の美保育室との交流保育
(乳児クラス)
運動会リハーサル
(幼児クラス・園庭)
- 18日(金) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 19日(土) 運動会(幼児クラス・末長小学校)
- 22日(火) あそびのひろば(未就園児親子)
- 29日(火) さつまいも掘り(幼児クラス)
※31日(木) 予備日となり、給食
になります。
- 31日(木) 誕生会

🌸 献立カードについて

献立カードですが、事務所入口の左横に張り出しています。お子様のお気に入りのメニューがありましたら、自由にお持ちください。また、献立カードがないメニューでも、レシピを欲しい方は園長までお声掛けください。



🌸 個人面談について

今月は、いちご組・ばなな組となります。お忙しい中お時間を調整していただきありがとうございます。どうぞよろしく願いいたします。

🌸 シャワータオルのご準備ありがとうございました

今年は、9月も真夏の暑さが続いたこともあり、シャワーを行う期間を延長いたしました。毎日、ご準備していただき感謝申し上げます。